

Pasión por emprender

De la idea a la creación realidad

Andy Fratzo

Creativa Empresarial, serie Pionera

Bogotá, 2005

171 páginas

Versión impresa

"La intención de este libro es contribuir con datos, conceptos y algunas experiencias, teóricas y de caso, para entender de qué se trata y qué son los pasos para emprender el proceso creativo. Especial trato para quien decide por primera vez su vida profesional y emprender en un ambiente de emprendedor en el mundo en desarrollo. Una frase es una de las más felices que recuerda la introducción a la obra de Andy Fratzo, economista argentina que es voluntaria y directora ejecutiva de Asistente, empresa de consultoría que cuenta con operaciones en América del Norte, Latinoamérica y Europa, dedicándose a mejorar el desempeño de las organizaciones a través del liderazgo, el trabajo en equipo y el desarrollo individual.

Arte de querer ser un emprendedor, originar su propia experiencia y la libertad. En su esencia, destaca que hoy dos conceptos que le pertenecen y que los utiliza. Se trata de "un emprendedor" es un pensamiento que dirige una oportunidad y crea una organización que la capta y es parte de un grupo que lo hace sentirse al frente de ella". Es importante lo que considera el autor como líder, establece que aquél "entiende todos los nivales referidos con claridad, responsabilidad y una importancia para comprenderlo".

Uno de los aspectos que establece es

que, de acuerdo a sus investigaciones, para ser emprendedor "lo que se necesita es tener ingenio y convicción en lo que uno quiere emprender", y de paso señala que para tal creación de base, alta, se requiere el desarrollo de "intensiva formación".

Asimismo, establece una serie de condiciones determinantes durante el emprendimiento. Entre ellas, menciona la motivación, en el sentido de que la búsqueda de la libertad y la independencia de la mayor parte de los grandes establecimientos es la principal motivación de tener la independencia; si la adquisición de dinero, acudiendo que "...en momento se el dinero creará una consecuencia inestable

el emprendedor crecerá más, no como un objetivo en sí mismo"; el disfrute del cambio; la constatación de los éxitos, viéndose a los integrantes de equipo como socios; tanto de tiempo necesario para las decisiones; optimismo y alegría; teniendo una visión clara y esperanzada respecto de hacia donde quieren llegar el futuro propio y el de la empresa; y el de la responsabilidad social, la que comienza a trascender.

Entre los más relevantes se encuentran aquellos que se abordan en la parte de los pasos que hoy que dar para un buen plan; la importancia que tiene el capital y como obtenerlo o si es factible encontrar sin él y la ejecución, el espacio que ocupa el líder en el grupo dirigido.

Frente a estos pasos que establece al considerar la obra, el autor cautions que en la medida del entendimiento hay una actitud de crecimiento y no de expectativa, y que se crea ese crecimiento sobre una actitud de responsabilidad intransigente.

Arabell Añor



Pasión por emprender [artículo] Andrés Adler

Libros y documentos

AUTORÍA

Adler, Andrés, 1945-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pasión por emprender [artículo] Andrés Adler

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)